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解決天橋意外頻生的問題 

 
日前，美副將大馬路與提督馬路交界的行人天橋再度發生扶手電梯意外，一

名八十二歲老翁從扶手電梯不慎跌倒，幸好未有嚴重受傷，肇事電梯隨後暫時封

閉檢查。該電梯近年多次發生意外，情況令人關注。有傳媒報道的意外事件由 2016

年開始幾乎每年都發生，去年更發生四宗，甚至出現十日內發生三宗意外的情況。

2021 年首五個月已經發生三宗，意外數字有上升的趨勢，當中意外大部分涉及

六、七十歲以上的長者，更有涉及嬰兒車和幼兒。而未有傳媒報道的小意外相信

更多。當局有必要查找原因，盡快作出改善，以確保市民的生命安全。 

 

現場所見，該區人口密集，天橋位於重要路口交界，使用人流多且不少為長

者，但該天橋只能使用扶手電梯上落，未設有升降機，加上扶手電梯使用已久，

機件老化，運行時容易產生震動，令本來行動不便的長者容易失足，發生意外。

特別夏季高溫日曬，天橋的透明頂棚設計令橋內溫度很高，日曬透過頂棚後容易

令人眼花目眩，增加了意外的風險。 

 

為此，本人有以下建議﹕ 

 

一、 針對上述天橋，當局能否作出調查，了解意外頻生的原因，作出針對的措

施，例如優化頂棚的遮陽設施、更新老化的機件等，提升該天橋的舒適度和

安全系數？ 

二、 工務局曾表示，為改善行人過路環境，近年會逐步優化行人天橋設施及增

設升降機。請問美副將大馬路與提督馬路交界天橋的優化何時會落實，長

遠解決該天橋的問題？北區仍有多座天橋有相似問題，例如巴坡沙大馬路

和關閘周邊的天橋等，當局有沒有具體的執行計劃和落實時間表？ 
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